

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dari skripsi penulis yang berjudul “ Perencanaan Keuangan Syariah Pada Pengusaha Wanita Muslim Dalam Mengelola Keuangan Usaha Fashion Di Banjarmasin”, maka penulis dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan dari hasil penelitian kepada 7 pengusaha wanita muslim di Banjarmasin, diperoleh hasil bahwa secara garis besar semua pengusaha wanita muslim di Banjarmasin telah melakukan perencanaan keuangan syariah dalam mengelola keuangan usaha fashion mereka. Perencanaan keuangan yang mereka lakukan sebagian besar sudah sesuai dengan teori yang ada.
2. Dari hasil wawancara kepada 7 pengusaha wanita muslim di Banjarmasin, ditemukan bahwa dalam melakukan perencanaan keuangan usaha mereka memiliki strategi perencanaan keuangan syariah yaitu, sebagai berikut: membuat anggaran biaya, memisahkan antara uang pribadi dengan uang usaha, melakukan pembukuan pendapatan maupun pengeluaran, dan menyiapkan dana cadangan untuk usaha.

## **B. Saran-saran**

Saran-saran yang dapat diberikan penulis berkaitan dengan penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Bagi pengusaha wanita muslim di Banjarmasin dalam penelitian ini dapat membuat perencanaan keuangan dengan cara dan strategi yang lebih baik lagi dan mampu meningkatkan pengalokasian keuangan usahanya dalam pos-pos keuangan usaha, agar tujuan keuangan usaha dapat berjalan dengan apa yang diinginkan, baik untuk jangka pendek maupun jangka panjang. Selain itu perlindungan terhadap aset usaha fashion ini sebaiknya pengusaha wanita muslim di Banjarmasin juga mempunyai asuransi dalam perencanaan keuangannya, asuransi yang dipilih juga asuransi yang berbasis syariah.
2. Bagi peneliti selanjutnya, yang tertarik untuk melakukan penelitian terkait dengan perencanaan keuangan syariah, dapat mengembangkan penelitian tujuan yang ingin diteliti dengan memfokuskan terhadap apa yang ingin diteliti, menambah metode penelitian atau teknik pengumpulan data dalam penelitian, memperbanyak studi literatur dan diharapkan kepada peneliti selanjutnya untuk menambah subjek penelitian ataupun objek penelitian agar diperluas dan tidak terbatas pada pengusaha wanita muslim dalam usaha fashion di Banjarmasin saja melainkan pengusaha pada bidang lainnya seperti pengusaha elektronik, kosmetik dll sehingga menghasilkan hasil yang lebih baik.